

# 名水会たより

大泉名水会・広報

2017年12月 vol.2



9月12日、15日 “ねり歩きガイドの会が案内する『大泉映画コース』には各回、定員20名の参加があり、コースの名水会事務所を訪れ名水の説明に熱心に耳を傾けていました。



## ☆☆☆医師に選ばれる名水☆☆☆

東大泉3丁目の【つつみ歯科医院】さんでは、治療に

“大泉名水会のお水を使っています”と、ぼど大泉学園エリア（2017/10/6）で紹介されています。

## ☆☆ もちもちの食感は大泉の名水と国産小麦粉の力 ☆☆

東大泉3丁目の人気のパン屋さん Boulangerie bee（ブーランジェリー ベー）のハードトースト、フォカッチャ、アンパンには大泉名水会の水が使用されています。

シェフのお話では、もちもち感を出すには“ひぬき”が重要、早い速度で水分を飛ばす力が大切のようです。

大泉の名水には、そんな力もあるんですね。



## 委員会トピックス

10月・11月の定例委員会では、委員長が目指す『名水会規約』を全貌が網羅された一次代へ分かりやすく記載されたものにする一為の表記検討が各担当委員を軸に全員の意見を精査しながら、明快な語彙を選びながらの文作成作業が続けられています。

内容は名水の表現語彙・委員会・経理・防犯…等々膨大にあり、時の流れと共に改正を必要とするものもあると考え、現時点での完了まで相当の時間が必要と考えられます。

完了すれば、次に引き継がれる為に大きな役割を果たすものになると思います。

◎10月21日:名水会委員は

事務所へ集合し、水道設備及び非常用発電機運転手順等々、専門家の説明を受け、確認しました。

今後の更なる安心安全を目指して行きたいと思います。